

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	14-9-2013
Mención	Ministra de Educación condenó violencia con que secundarios protestaron contra aumento en el ranking de notas. Habla Juan Eduardo García- Huidobro, decano Facultad de Educación UAH.

Ministra de Educación condenó violencia con que secundarios protestaron contra aumento en el ranking de notas

- La ministra de Educación, Carolina Schmidt, condenó los hechos de violencia registrados en la Universidad Católica por alumnos de liceos emblemáticos, quienes protestan por el aumento en el llamado ranking de notas. Hablan: - Francisco Savá, vicepresidente del Centro de Alumnos del Instituto Nacional. - Carolina Schmidt, ministra de Educación. - Juan Eduardo García-Huidobro, decano Facultad de Educación U. Alberto Hurtado. Menciones: Consejo de Rectores. U. Adolfo Ibáñez. Conduce: Álvaro Lozano.